

Ericsson et AXIAN Telecom collaborent pour renforcer les compétences numériques des jeunes en Afrique

- Ericsson et AXIAN Telecom, deux leaders mondiaux dans le domaine de la technologie et de l'inclusion numérique, se sont associés pour renforcer les compétences numériques des jeunes dans des domaines tels que la 5G, l'intelligence artificielle et l'Internet des objets via la plateforme Ericsson Educate.
- Cette collaboration témoigne de l'engagement de longue date des deux groupes en faveur de l'inclusion numérique, en conjuguant le savoir d'AXIAN Telecom sur les besoins des communautés locales et la vaste expérience d'Ericsson en matière d'initiatives éducatives.

Ericsson (NASDAQ : ERIC) et AXIAN Telecom ont signé un protocole d'accord (MoU) destiné à explorer les possibilités de collaboration pour la montée en compétence numérique des jeunes dans les pays africains où les deux entreprises opèrent.

Ce partenariat s'appuie sur le programme [Ericsson Educate](#), qui fait partie de l'initiative [Connect To Learn](#) d'Ericsson. Ensemble, les deux entreprises ont pour objectif de fournir un accès à des contenus éducatifs de qualité tout en favorisant le développement de compétences numériques essentielles au XXIème siècle pour la main-d'œuvre de demain. Le programme Connect to Learn d'Ericsson a déjà profité à plus de 485 000 étudiants dans 43 pays à ce jour, et cette collaboration vise à renforcer l'inclusion numérique par le biais de l'éducation.

La plateforme Ericsson Educate offre aux étudiants un large éventail de perspectives d'apprentissage numérique dans des domaines tels que la 5G, l'intelligence artificielle (IA), l'apprentissage automatique (ML), l'Internet des objets (IoT), l'automatisation, le Cloud Computing et les télécommunications. À l'issue de ces cours, les étudiants auront acquis des compétences en forte demande dans l'économie numérique d'aujourd'hui et obtiendront des badges d'accréditation numériques attestant de leurs réalisations.

L'engagement d'AXIAN Telecom en faveur de l'autonomisation numérique des jeunes jouera un rôle central dans ce partenariat, en se focalisant sur l'acquisition des compétences nécessaires par les jeunes. Dans ce cadre, AXIAN Telecom mettra l'accent sur la formation des étudiants universitaires à travers l'Afrique, en s'alignant sur l'objectif des programmes Ericsson Educate et en renforçant les initiatives en cours d'AXIAN Telecom dans les universités de la région.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

<19 décembre 2024>



Ericsson, reconnu mondialement pour son expertise dans le domaine technologique, veille à ce que ce partenariat offre le matériel de formation le plus récent, garantissant aux jeunes de ces marchés une éducation de haute qualité. En travaillant ensemble, Ericsson et AXIAN Telecom s'engagent à fournir les meilleurs outils et formations pour aider les étudiants à réussir dans cette économie numérique en rapide évolution.

Dans chaque pays où ce partenariat sera déployé, AXIAN Telecom et Ericsson collaboreront avec des partenaires locaux pour développer des stratégies spécifiques adaptées aux besoins des jeunes de chaque marché. Cette approche garantit la durabilité du projet et sa pertinence par rapport au contexte local, contribuant ainsi au succès à long terme de l'éducation numérique.

Lors d'une visite d'AXIAN Telecom au studio Ericsson Imagine à Kista, en Suède, au début de l'année, les équipes dirigeantes des deux entreprises ont réaffirmé leur vision commune en faveur de l'avancement de l'inclusion numérique par l'éducation, posant ainsi les bases de cette collaboration stratégique.

La collaboration d'Ericsson avec AXIAN Telecom s'appuie sur des réussites antérieures, notamment la collaboration Connect to Learn avec la filiale d'AXIAN Telecom, Yas Sénégal, lancée plus tôt [cette année](#) avec le ministère sénégalais de l'Éducation nationale. Ce programme a créé un écosystème éducatif numérique dans cinq écoles primaires publiques, ouvrant la voie à d'autres initiatives telles que ce protocole d'accord (MoU).

Hasan Jaber, CEO d'AXIAN Telecom déclare : « Notre partenariat avec Ericsson marque une étape décisive dans la promotion de l'éducation numérique en Afrique. En combinant la profonde compréhension par AXIAN Telecom des besoins et de la dynamique des communautés locales avec les plateformes éducatives d'Ericsson, nous équipons les étudiants d'outils pour mieux appréhender l'ère du numérique. Ensemble, nous renforçons les capacités d'une génération d'innovateurs qui seront les moteurs du progrès de l'Afrique. Cette collaboration passionnante s'aligne sur le lancement récent de notre marque unifiée pour nos activités de téléphonie mobile – Yas – une marque conçue pour trouver un écho auprès des jeunes et incarner une affirmation positive et optimiste qui consiste à dire YES à toutes les opportunités. Yas marque une étape importante pour le groupe AXIAN Telecom, mettant en valeur nos réalisations à travers l'Afrique à ce jour tout en soulignant notre vision stratégique pour une croissance durable. »

Majda Lahlou Kassi, Vice-Présidente et Directrice d'Ericsson Afrique de l'Ouest et Maroc, déclare : « Nous sommes fiers de nous associer à AXIAN Telecom dans le cadre de cette initiative importante. L'éducation est la pierre angulaire du progrès, et en dotant les étudiants de compétences numériques essentielles, nous ne libérons pas seulement leur potentiel individuel, mais nous contribuons également au développement socio-économique à long terme du continent Africain. Ericsson Educate jouera un rôle essentiel dans la formation de la main-d'œuvre de demain, en

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

<19 décembre 2024>



favorisant une culture de l'innovation et en veillant à ce que personne ne soit laissé pour compte dans la transformation numérique. »

Ce protocole d'accord (MoU) s'inscrit dans le cadre des initiatives de Responsabilité Sociale des Entreprises (RSE) des deux sociétés et souligne leur engagement à faire progresser l'éducation et l'inclusion numérique en Afrique.

-fin-

Social Captions:

Twitter	<p>We have collaborated with @Axiantelecom to leverage the Ericsson Educate program to digitally upskill university students in #Africa with essential skills in #5G, #AI, and more. 🎓</p> <p>Read more: (Link)</p> <p>#Ericsson #AxianGroup #DigitalSkills #Education #ConnectToLearn #EricssonEducate</p>
Facebook	<p>We have signed a Memorandum of Understanding with AXIAN TELECOM aimed at digitally upskilling students across Africa through Ericsson Educate. 🎓 This innovative initiative will provide students with access to cutting-edge courses in critical technology areas like 5G, Artificial Intelligence (AI), and the Internet of Things (IoT).</p> <p>By equipping the next generation of innovators with these essential skills, we are not only empowering them but also contributing to Africa's digital transformation. Together, we are paving the way for a brighter digital future for the continent. 🌍</p> <p>Read more: (Link)</p> <p>#Ericsson #AxianGroup #DigitalSkills #ConnectToLearn #EricssonEducate</p>
LinkedIn	<p>We have signed a Memorandum of Understanding with AXIAN TELECOM aimed at digitally upskilling university students across #Africa through the Ericsson Educate platform. 🎓 This initiative offers students self-paced learning opportunities in vital technology areas, including 5G, Artificial Intelligence (AI), the Internet of Things (IoT), cloud computing, and blockchain. By</p>

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

<19 décembre 2024>



	<p>providing access to quality educational content, we are equipping students with the essential skills needed to excel in the digital economy.</p> <p>As we work together with AXIAN TELECOM, we aim to create a future where every student has the opportunity to master the technologies that will shape our future.</p> <p>Read more about this transformative initiative and its potential impact on the continent's digital transformation: (Link)</p> <p>#Ericsson #AxianGroup #DigitalSkills #ConnectToLearn #EricssonEducate</p>
--	---

SUIVEZ-NOUS :

Abonnez-vous aux communiqués de presse d'Ericsson [ici](#).

Abonnez-vous aux articles de blog d'Ericsson [ici](#).

<https://twitter.com/ericsson>

<https://www.facebook.com/ericsson>

<https://www.linkedin.com/company/ericsson>

PLUS D'INFORMATIONS À :

[Salle de presse Ericsson](#)

media.relations@ericsson.com (+46 10 719 69 92)

investor.relations@ericsson.com (+46 10 719 00 00)

À PROPOS D'ERICSSON :

Les réseaux hautement performants d'Ericsson assurent la connectivité de milliards de personnes chaque jour. Depuis près de 150 ans, nous sommes des pionniers dans la création de technologies de communication. Nous proposons des solutions de communication mobile et de connectivité aux fournisseurs de services et aux entreprises. Avec nos clients et nos partenaires, nous faisons du monde numérique de demain une réalité. www.ericsson.com

À PROPOS D'AXIAN TELECOM :

AXIAN Telecom est un groupe de services de télécommunications panafricain présent dans neuf marchés à travers ses filiales en Tanzanie, Madagascar, Togo, Ouganda, République Démocratique du Congo, Sénégal, Réunion, Mayotte et Comores. L'entreprise opère sur

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

<19 décembre 2024>



trois segments principaux : les réseaux mobiles et fixes, les infrastructures numériques, ainsi que les services financiers mobiles.

AXIAN Telecom a consolidé ses opérateurs de réseaux mobiles à Madagascar, Comores, Sénégal, Togo et Tanzanie sous une seule marque, Yas, tandis que ses activités fintech en Tanzanie, Togo et Sénégal sont désormais regroupées sous la marque Mixx by Yas. Ces marques uniques reflètent l'objectif d'AXIAN Telecom de devenir un acteur panafricain majeur, offrant une expérience client simplifiée et des innovations axées sur des solutions concrètes et à fort impact.

Yas se positionne comme un partenaire fiable, déterminé à permettre à ses clients de libérer tout leur potentiel numérique. En regroupant ses activités sous une seule marque, AXIAN Telecom est mieux à même de servir ses clients en maximisant les ressources et les atouts d'une entreprise panafricaine forte et unifiée.

AXIAN Telecom est le 6ème opérateur mobile d'Afrique avec plus de 42 millions de clients et a connu une croissance extrêmement rapide grâce à des acquisitions stratégiques et des investissements massifs dans les infrastructures depuis 2015. Le groupe veille systématiquement à ce que ses activités aient un impact durable et positif sur la vie quotidienne de millions de personnes.

Pour en savoir plus sur AXIAN Telecom : www.axian-telecom.com